

2018年

航空自衛官になりました！



航空自衛隊

第3基地防空隊 齋藤 颯人

(県立酒田光陵高校出身)

○入隊動機

もともと航空機に興味があったので、航空機を整備したり、航空自衛隊が保有している武器に携わりたいと思ったため。

○入隊後の感想

周囲の人がとてもいい人たちで、間近に戦闘機や武器などがあり新鮮な毎日とても充実しています。

ご家族より

○入隊前の心境

周囲からは厳しい世界だと言われて、何も分からないまま自衛隊に入るのが、全てにおいて不安でした。その中でも地方協力本部の方々の熱心な姿に幾らかは安堵する時もありました。

○入隊後の変化

着任してから入隊式まで連絡があまり取れない状況が親にとっては一番不安でした。入隊式で見る子供の姿、10日間でこんなに成長するものかと感動しました。不安から安心にかわりました。熱心な班長さん他、班の仲間にも恵まれていた事も頑張れた事に繋がったと思います。

○これから入隊される方のご家族へ

初めは不安100%の気持ちで送り出す事でしょうが、出来れば入隊式に出て下さい。不安が安心に変わります。たくましくなった子供の姿に元気をもらえます。自衛隊の職員、先輩の方々が一生懸命に、面倒を見てくれます。安心して下さい。